



## PEACE, LOVE & ROCK'N'ROLL...

À en croire les décisions de notre chef d'établissement, tout le monde il est beau, tout le monde il est gentil dans notre merveilleuse prison... Voilà comment nous pourrions résumer la gestion du C.P. de Poitiers-Vivonne !

En effet, ce lundi 13 décembre, un concert a été organisé au gymnase, accueillant un groupe de rock local avec pour public des détenu(e)s de tous horizons - y compris une certaine TIS bien connue des services pénitentiaires et purgeant actuellement sa peine au Quartier d'Isolement du Q.F.

La volonté d'apaiser cette « pauvre victime » (...) - responsable de nombreux désagréments, ce qui a certainement motivé le refus de la Directrice Interrégionale pour son transfert vers le C.D.F. - passerait-elle avant la sécurité de tous ?

Puisqu'il a été reproché aux Organisations Syndicales de se montrer trop virulentes envers nos cher(e)s décisionnaires (sans doute trop émotifs), nous nous passerons de commentaires à ce sujet, laissant parler d'elles-mêmes de telles aberrations.

Le bureau local,  
13 décembre 2021

